

デンタル小町が通る

根本京子①

ねもと歯科クリニック院長



はいきません。ど、どうしよ
う？

一人っ子の夫は「おー、良か
った良かった！ 兄弟が増え
るのは嬉しいねえ」と超マイ
ペース。夫には悪いけれど、今
までの二人の子育てであまり
当てにならないことを私は学

お大事に」って言われようが
気にせず、代診の先生に助け
てもらしながらなんとか診療
を受けました。そして無事、昨
年12月、予定日より1週間
遅れて元気な男の子を出産し
ました。ふう。

あとは、保育園の手続きを

いでのタマが犬のユメで、確
かに年齢的に似ていて、キヤ
ストはバツチリ揃つておりま
す。ああ、これからどうなるこ
とやら。

えつ、本当？

習しているので、いつまでも
悩んでいるヒマはありません
でした。

「私の代わりはいない！」
「とにかく頑張るしかない！」
と心に決めました。

えつ、本当？ 第3子を授か
つたという喜びとは裏腹に、
すぐに心中は不安でいっぱい
になりました。

開業してもうすぐ3年。勤
務医の時のように、産休や育
児休暇をしつかり取るわけに

それからは、お腹が患者さ
んの頭に突っかかるが、私
より先に患者さんから「先生、
業務

しつかりしておかないと。
そんなバタバタの我が家は
長男に言わせれば「うちのは波
平抜きのサザエさん一家」。実
際とは家族構成が異なります
が、フネさんが義母さんでマ
スオさんが夫、サザエさんが
私でカツオが長男、ワカメが
長女でタラちゃんが次男。つ

合わせて湘南のいろいろな
情報も発信していきたいと思
いますので、どうぞよろしく
お願ひします。

変だけど、その分楽しさ3倍
よ！」の言葉を信じて、毎日を
充実させていきたいと思って
おります。